

Wichtige Überlegungen zur Planung Ihrer CentOS Linux-Migration



Unternehmen, die mit CentOS Linux® arbeiten, stehen derzeit vor der Wahl. Das CentOS-Projekt wird ab Juli 2024 keine Updates und Releases von CentOS Linux 7 mehr veröffentlichen. Daher müssen Nutzende von CentOS Linux zu einem neuen Betriebssystem migrieren, um weiterhin Updates, Patches und neue Funktionen zu erhalten. Auch wenn die Implementierung eines neuen Betriebssystems mühsam erscheint, erhalten Sie dadurch die Möglichkeit, die Anforderungen Ihrer Organisation neu abzuwägen und zu einer Plattform zu migrieren, die Ihr Unternehmen heute und in Zukunft besser unterstützt.

Diese Checkliste beleuchtet 6 Punkte, die Sie berücksichtigen sollten, wenn Sie ein neues Betriebssystem wählen und Ihre Migration planen.